



Alicante de 20 Octubre de 1881.

## FONDOS PÚBLICOS.

De cada día, y á virtud de los proyectos financieros que en breve se manifestarán en las Cortes, los fondos públicos adquieren mas importancia y ofrecen al país mejores garantías de estabilidad y prestigio.

La creencia es general de que las reformas que se realicen no solo en los impuestos, sino en la administración, han de dar por resultado la verdadera nivelación de los presupuestos, el caballo de batalla de todos los ministros de Hacienda, el problema magno que como el de la cuadratura del círculo, jamás ha podido resolverse en España.

No nos haremos eco de los rumores que circulan, respecto á planes y proyectos financieros, convencidos como estamos, de que cuanto pudiéramos decir carece de fundamento. Por el resultado de las operaciones que se realizan en la bolsa de cada día en alza y mas acentuada en subir, podremos formarnos una idea y anticipar nuestros juicios, de que los trabajos rentísticos del Sr. Camacho aun en embrión tan combatidos por los canovistas, han de merecer la general aprobación de los partidos y el asentimiento del país.

La conversion de las deudas privilegiadas, es cosa ya resuelta: lo que se desconoce, es la forma con que se llevará á cabo, pero de seguro el tipo de la conversion ha que han de amortizarse, será el de 100 en los Bonos del tesoro, obligaciones de Banco y Aduanas; el 2 por 100 la del personal y material de carreteras y obras públicas, quedando el consolidado y las obligaciones de ferro-carriles, para deliberarlas de la manera mas conveniente en las Cortes, con el objeto de que estos intereses no sufran el menor detrimento en los acreedores al Estado.

Cuando en la próxima semana segun nos manifiestan los periódicos de la corte sean públicos los planes de Hacienda, entonces ya se podrá formar idea exacta de la situación del Tesoro, de los recursos con que cuenta; de la forma de la conversion de las deudas especiales y por consiguiente á vista de estos datos podremos deducir la base del crédito y fijar la contratación de

los valores que hasta la fecha han venido fluctuando y siendo del dominio en muchos casos, de rumores y de noticias inexactas.

Los fondos españoles y esto es indudable, vieniendo de algun tiempo á esta parte muy solicitados en el extranjero como una prueba evidente del desarrollo de la riqueza y del perfeccionamiento administrativo.

Esto hace como es natural que la contratación sea muy activa y animada, que la demanda aumente y que los cambios mejoren y una prueba de ello es que el valor de las mercancías exportadas en los seis primeros meses del año corriente ascendió á 304.341.027 pesetas mientras que en igual periodo del año anterior fué de 283.478.174 resultando un aumento de pesetas 20.862.853.

Espuestas las anteriores consideraciones, pasemos á señalar las oscilaciones que tuvieron los fondos públicos en la semana anterior en corroboracion de lo que llevamos dicho de que es evidente el progreso en la producción de nuestro país y de que son fructuosísimas las gestiones del gobierno para su fomento y desarrollo.

Se notarán pequeñísimas alteraciones sufridas en algunos valores en la semana última, pero esto, como se hecha de ver, responde á incidentes desprovistos de importancia política.

He aquí el resultado de las operaciones tomadas de un periódico de la corte.

«El 3 por 100 interior, que venia en alza llegando hasta 27'40, descendió el sábado, sin motivo que justificase esta baja, como no sea el haber salido al mercado mayor papel que de ordinario, para aprovecharse del alza, las últimas operaciones se hicieron á 27'22 1/2 al contado y 27'25 á fin de mes.

En el 3 por 100 exterior se hicieron algunas operaciones á 28'90.

La deuda amortizable tambien perdió el sábado 15 céntimos, cerrando los cambios á 48'60; pero escasea el papel, y esto hace esperar que no tarde en responderse de este pequeño quebranto.

Las obligaciones de ferro carriles, llegaron á 55'60, la cual hizo que aumentara la circulación de estos valores para aprovecharse del alza de cerca de 3 por 100 que tuvieron en pocos días, quedan á 55'10 dinero.

Las deudas especiales han tenido una pequeña baja causada por la noticia circulada de que el tipo de conversion será el nominal; las últimas operaciones se hicieron á los siguientes cambios:

Bonos del Tesoro, 100'90; obligaciones del Banco y del Tesoro, 101; y obligaciones de Aduana, 101.

Los billetes hipotecarios de la isla de Cuba perdieron cinco céntimos, cerrando la cotización á 102'15.

Las acciones del Banco de España oscilaron entre 434 y 435, quedando á este último cambio con escasas operaciones.

Las acciones del Banco de Castilla, en alza, quedando dinero á 192, lo cual acusa un alza en la semana de 16 enteros.

Los cambios sobre el extranjero han mejorado, pues que el papel Londres de 48 queda á 48'10 y París de 5'2 á 5'3.

Un comentario de «El Graduador.»

«Efectivamente, ni el mas negado de los reclusos políticos, hubiera podido pensar peor que lo han hecho los llamados terolistas y su indiscutible jefe desde el 8 de Febrero á la fecha.»

Esto no deja de ser mas que una opinion gratuita de nuestro colega que se pinta solo para eso de esportar patentes de aptitudes.

Pero lo mas chistoso del caso es que el partido posibilista que tanto se preocupa de lo ageno no pueda vivir de lo suyo, teniendo necesidad siempre de las malas aptitudes de sus adversarios para conseguir sus prohombres un puesto en las cámaras.

Si el partido dinástico liberal de Alicante hubiese seguido sus propias inspiraciones, hubiera visto «El Graduador» á que quedaba reducida la habilidad y el talento de su jefe y la disciplina de su partido puesta á prueba en la pasada lucha electoral.

El Sr. Maisonnave debe su triunfo al partido liberal dinástico á nuestro partido que en esta cuestion ha seguido al pié de la letra las instrucciones de su jefe el Excelentísimo Sr. D. Práxedes Mateo Sagasta y las de D. Rafael Terol su representación genuina en esta localidad.

Si «El Graduador» cree una torpeza el que nuestro partido haya apoyado su candidatura, bueno es saberlo para que en otra ocasion no se pavonee tanto, porque le abandonaremos á sus propias fuerzas y consentiremos que el candidato conservador le venza en los comicios con el solo objeto de demostrarle que sin la ayuda de vecinos no puede triunfar en ningunas elecciones.

Dice «Las Circunstancias.»

«Así concluimos nuestro editorial del domingo último: «En conclusion: nosotros reconocemos como jefes, al Presidente del Consejo de Ministros, Excmo. Sr. D. Práxedes Mateo Sagasta y al Excmo. Sr. D. José Abascal. ¿O una lo mismo EL CONSTITUCIONAL?»

Nuestro colega ha guardado un elocuente silencio, como contestacion á tan fatidica pregunta.

Entendido caro colega.»

Pues entendido de que EL CONSTITUCIONAL reconoce como á jefe al Excmo. Sr. D. Práxedes Mateo Sagasta y no hay para que insistir tanto en este asunto á no ser que «Las Circunstancias» pretenda deducir algo de nuestra clara y elocuente contestacion.

Sentiríamos mucho que volviese á las andadas el órgano de los disidentes para tener que convencerle de nuevo que está tocando el violon por todo lo alto.

Trasladamos á «El Graduador» el siguiente suelto de nuestro colega «El Eco» para que concrete y formule debidamente los cargos que hace á los conservadores de la localidad si es que realmente tiene deseos de probar en donde convenga las graves inculpaciones que les dirige á mansalva.

Los ataques que se hacen á los partidos y aun á las personas deben ser, no encubiertos sino francos y leales y nuestro colega «El Graduador» ha adolecido siempre de este defecto, razon por lo que la prensa de la localidad ha tenido en bien poco sus denuncias hijas mas bien de la pasion que le anima, que de la justicia que pretende abogar con tanto ruido.

He aquí el suelto que con mucho gusto reproducimos de «El Eco.»

«Nuestro colega EL CONSTITUCIONAL ocupase de la contestacion que dimos al comentario de un suelto que nos dedicaba El Graduador, por no responder á la gravedad del concepto emitido por el órgano del posibilismo.

Cierto que hay cosas que no pueden archivarse porque no cabe en ninguna biblioteca ni en ningún armario, y hasta la conciencia es estrecha para contenerlas. Pero no la de El Graduador que conserva en depósito caudal fecundo de burdas calumnias, que con arte propio de la intencion aviesa que le goia, emplea para zaherir á los conservadores sin las determinaciones necesarias para que sea procedente la defensa.

Si es cierto que nuestra contestacion no correspondia á la gravedad del cargo, es porque este viene acompañado de la vaguedad en que se cimenta el éxito de la difamacion.

Si El Graduador afirma que los conservadores son especuladores de la fortuna pública y añade que lo puede probar donde convenga, concrete su cargo en la prensa, y formule la denuncia judicial á que tiene derecho como cualquier vecino, y sus palabras serán atendidas y podrán merecer el crédito que ahora les falta.

Mientras así no oire El Graduador sus cargos podrán producir efecto entre los que gusten de los sabores de la difamacion y las vaguedades atrevidas con que á mansalva se puede manchar eludiendo toda responsabilidad concreta y todo debate determinado.

A esta clase de armas, iguales deberán oponerse?

No encontramos otras que el desdén que merece el que no tiene el valor de la inculpacion que formula.

Los cargos que envuelven hechos graves que llegan á la categoria de delitos, no se dirigen á ninguna colectivi-

dad, haciéndolo imposible la vindicacion, sino á quienes se suponga autor ó autorres para que les pueda asistir el derecho de la defensa.

La conducta de El Graduador es pues bien conocida, y nuestra contestacion perfectamente justificada.

Hé aquí una afirmacion posibilista:

«Dedúcese de lo que escriben Las Circunstancias y EL CONSTITUCIONAL, que la raptura de talistas y terolistas, no tiene composicion.»

Eso quisiera nuestro colega «El Graduador» que durasen nuestras disensiones para ingerirse en las cortes, en la Diputacion y en el Ayuntamiento.

El partido liberal dinástico acaba de pasar por una dolorosa experiencia y aseguramos á nuestro colega que no volverá á medrar á nuestra costa.

Si no al tiempo.

«El Graduador» llama la atencion del presidente de la comision de ornato sobre una tapia que está construyendo el propietario de los terrenos de la fabrica del gas.

A los pocos dias de principiar á construir la tapia indicada, y no teniendo antecedentes ninguno el teniente alcalde señor Barrera Llopis sobre la construccion de que se trata, pidió datos en la secretaría del Excmo. Ayuntamiento y resultó que con fecha 23 de Julio del actual se le concedió permiso al señor director de la fabrica del gas, para que construyera una cerca provisional en los lindes del terreno de su propiedad. En su consecuencia el señor Barrera Llopis dispuso que se le pasase un oficio al propietario para que exhibiera sus títulos de propiedad ante este Ayuntamiento y al mismo tiempo que el señor Arquitecto municipal girara la visita correspondiente é informara lo que hubiese lugar.

Resulta pues, que si la cerca está en terrenos de propiedad particular, el Ayuntamiento no puede impedir su construccion sin previa indemnizacion del terreno, pero si impedirá que se edifique á no ser segun las alineaciones del plano de ensanche.

En cuanto á la variacion de la linea férrea del muelle, está paralizada por ser de cuenta del Ayuntamiento las obras del varadero y segun nuestras noticias no está el erario municipal en estado de realizar este gasto.

El Sr. Jefe Económico de la provincia, por circular de ayer, que inserta El Boletín Oficial, previene á los Ayuntamientos que al realizar los ingresos correspondientes al impuesto de consumos, cereales y sal, efectuen á la vez el que les pertenece por el 6 por 100 de demora cuya disposicion les fué comunicada por oficio impreso con

En las obras de Calderon domina ante todas cosas, un sentimiento ardiente y apasionado que ennoblece todo lo que le rodea, porque liga á todos los personajes una afecion del alma.

Schlegel le considera desde las alturas de la mas alta poesia, y le coloca en el punto culminante del romanticismo.

Segun Alcalá Galiano, merece estar puesto al frente de los autores españoles.

Sismondi le mira al través de la prosaica manera de los dramáticos franceses, y ademas, en la parte religiosa, con todas las prevenciones de un protestante contra la comunión católica.

Algunos con Sismondi han censurado á Calderon por sus autos sacramentales.

Los dramas sacramentales, nacieron y alcanzaron su completo desarrollo en el transcurso de los siglos XVI y XVII, subdivididos en tres distintas épocas, que corresponden á la infancia, la adolescencia y la virilidad de aquel género de poesías.

Nadie le podrá negar á Calderon y así lo confirma la historia de la literatura patria, el haber cambiado el drama del Corpus al valiente impulso que le comunicara, dominando sin rival, por espacio de treinta años, en la escena encucarística de la capital de la monarquia. En su tiempo escribieron tambien autos D. Agustin Moreto y varios poetas. De los que sucedieron á Calderon, cerca ya de su fin el si-

glo XVII, solo deben nombrarse Zamora y Bances-Cadmo.

Calderon en sus autos nos presenta al pueblo de Castilla como se ha dicho sumido en la abyeccion ó como un pobre maníaco que busca en su insensata fé distraccion adecuada en su mísero cerebro y á su ánimo supersticioso, sino como paladin vencido, que al conjurarse todo contra sus generosas empresas, se desquita pidiéndoles á toda hora y bajo toda forma, en el intenso culto de su corazón, consuelos y conquistas que no pueden arrebatarse la muerte.

Tal es el géneo á grandes rasgos descrito ante quien España entera se postra hoy, mejor dicho, manifiesta su admiracion y entusiasmo en esas grandiosas y aparatosas manifestaciones de los pueblos que constituyen nuestra patria.

El príncipe de nuestros poetas dramáticos, que renueva los ideales y en medio de una verdadera obra de destruccion de costumbres en la Edad-Media, hace surgir el moderno espíritu artístico, herencia del divino arte de Grecia; el caballero, escritor, soldado y sacerdote que siempre en sus obras se distinguió por la profundidad y solidez de sus pensamientos y la trascendencia que les dá al desarrollarlos; ese gran géneo que no se amolda por completo al procedimiento clásico ni exageradamente ideal, ni groseramente realista, ni enteramente pagano, ni enteramente místico contemplará

## LA MISION DE LOS GENIOS.

En medio de las continuas luchas de las sociedades, aparecen de vez en cuando hombres que llevan en si el germen de grandes y poderosas ideas. Estudiad la historia de todos los tiempos; en las ciencias, en las artes y en las religiones vereis siempre con signos indelebles las huellas de esos géneos que cruzan la tierra dispuestos siempre al sacrificio con tal de realizar su pensamiento. Decid al hijo de Filipo que se detenga en su camino, que no cruce los límites de la Grecia, y os contestará que una fuerza superior le obliga á dirigirse á otras regiones, unas antes de la civilizacion y del progreso; repartirá sus bienes entre sus soldados y niño todavia arrastrará consigo una legion de sábios, historiadores y filósofos; fundará á la orilla del Mediterráneo una ciudad destinada á ser emporio del comercio, continuará triunfante su camino por el interior del Asia; y el mundo, horrorizado por el número fabuloso de víctimas inmoladas á los proyectos de Alejandro, tendrá que confesar que fué

echa 9 de Junio último, sin cuyo requisito no podrán considerarse satisfechos los trimestres á que pertenecen los pagos que han rea-

El «Boletín Oficial» de ayer publica la vacante de la plaza de médico titular de Torremanzanas...

Ayer publica el «Boletín Oficial» de la provincia, una relación nominal de los individuos del batallón Reserva de Alcoy...

Anteayer firmó S. M. el Rey el decreto disponiendo pase á la sección de reserva del Estado mayor del ejército, el brigadier D. Dionisio Mancha.

GAOETILLAS.

Tercio principal. — He aquí la lista de la compañía de zarzuela que ha de actuar en la presente temporada, dirigida por D. Víctor Loitia:
Lista del personal. — Maestro concertador y director, D. Lázaro Nuñez Robres.

Bajo cómico, D. Francisco Pastor. Segundo barítono, D. Antonio Povedano. Actores genéricos, D. Agustín Irlas y D. Pedro Irlas. Maestro de coros, D. Arturo Rossic y Escobar. Apuntadores de verso y música, D. Ricardo Plá. — Don Federico Calatayud. Un numeroso cuerpo de coros de ambos sexos y completa orquesta. Encargado de la sastrería, D. Juan Vila. — Archivero, D. Ricardo Plá. — Pintor escenógrafo, D. Domingo Gregorio. — Maquinista, D. Rafael Marco. Guardaropa, D. Ramon Gorrjé. — Peluquero, D. Manuel Pastor. Deseando la Empresa complacer á sus constantes favorecedores, pone en su conocimiento, que además de las obras del antiguo repertorio, se pondrán en escena las nuevas en este teatro, tituladas, «Mantos y capas», «La Abadía del Rosario», «El sacristán de San Justo», «Los mosqueteros grises» y «Los amores de un príncipe»...

en todos los teatros de España y no privar al público de tan popular obra. Teatro Principal. — Anoche se suspendió la función anunciada, á consecuencia de una indisposición repentina que sufrió la señora Argüelles obligándola á guardar cama según prescripción facultativa. Sentimos en extremo la dolencia que sufre tan apreciable señora, y deseamos verla esta noche en escena como prueba de su más completo restablecimiento. Teatro Español. — Para esta noche está anunciado el debut de la primera tiple Srta. Rosales y el del barítono señor Brú, con la zarzuela Campanone. Nos alegramos que la empresa haya elegido esta obra para darnos á conocer estos dos artistas, porque así podremos hacer el juicio exacto de los demás que componen la compañía. Noticias teatrales. — La empresa del teatro principal ha conseguido realizar un gran abono para la próxima temporada de zarzuela que debe comenzar el día 29 del actual. Noche se comentaba el hecho de haber tenido que recurrir á las plateas, varios señores abonados que lo han sido en otras temporadas á palco principal, porque están ya todos abonados. La compañía debe llegar el día 22 y la obra elegida para inaugurar la temporada es la célebre zarzuela Campanone, en la que harán su debut los distinguidos artistas Fra. Bona y los señores Beracochea, Loitia y Gimeno. Agradecemos á la empresa un lleno completo. Defunción. — Ayer dejó de existir después de una larga y penosa enfermedad, la joven y virtuosa esposa de nuestro querido amigo D. José Seguí, la Sra. D. Margarita Pérez. Tan irreparable pérdida ha dejado sumido al Sr. Seguí y su apreciable familia en el más amargo desconsuelo y nosotros le deseamos toda la resignación y calma necesaria en estos casos para soportar la inmensa pesadumbre que le abruma enviándole nuestro más sentido pésame y la expresión más sincera de nuestro más profundo sentimiento. Predicar en desierto. — Sr. Alcalde ¿qué inconveniente hay para que según indicamos hace días se sobeane la falta del farol que á consecuencia del derribo de la casa últimamente incendiada se ha suprimido en la esquina de la calle del Cid colocándose en la acera de enfrente? Por qué han de estar condenados los vecinos de la referida calle á la oscuridad hasta que se construya el edificio derribado? Porque no se provee provisionalmente de una luz á fin de que los vecinos no carezcan de ella siendo como es tan necesaria? Esperamos que la digna autoridad lo-

cal se hará cargo de nuestra justa demanda disponiendo cuanto antes se coloque el consabido farol en el punto que indicamos haciendo con esto un servicio al vecindario que con tanta justicia reclama. Movimiento de población. — En el día de anteayer se han inscrito en el Registro civil del Juzgado municipal de esta ciudad, 4 nacimientos y 3 defunciones. Nuestra señora de Lourdes. — Con este título sabemos se ha abierto un colegio de señoritas dirigido por la simpática señorita Antoliana Gisbert, profesora de primera enseñanza elemental y superior, de la que tenemos muy buenos informes por el esmero de sus trabajos y aplicación durante los estudios en la escuela Normal de esta capital; habiendo obtenido en todos los exámenes de curso y en el de título, las notas de sobresaliente. Por lo que recomendamos dicho colegio como garantía á los padres de las alumnas que deseen honrar con su asistencia á dicho centro de instrucción. Calle de Bailen núm. 8, principal. 8-5 Procedimiento nuevo. — D. Carlos Nicora, fotógrafo establecido desde mucho tiempo en el paseo de Mendez-Núñez, núm. 9, acaba de recibir unos aparatos especiales para retratar prontamente á los niños que por su movilidad se hace muchas veces difícil, sino imposible fotografiarlos. Muchas familias que han desistido del propósito de retratar á los pequeños por imposibilidad material de conseguirlo de una manera perfecta y acabada pueden hoy pasarse á la galería del Sr. Nicora en la seguridad de que han de quedar completamente satisfechos del resultado. 15-13 Velas de cera. — En el pasaje de Amérigo y en el salón de limpiar calzados de Antonio Sanchez, encontrarán los que las necesitan á precios sumamente módicos. SECCION LOCAL. ALCALDÍA CONSTITUCIONAL DE ALICANTE. El Excmo. Ayuntamiento de mi presidencia en sesión del 14 de Octubre actual, y á propuesta de la Comisión de Hacienda ha acordado invitar á todos las que posean créditos contra esta corporación, con objeto de que, en un plazo de quince días, á contar desde la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de esta provincia, presenten en la contaduría de este Ayuntamiento los documentos que justifi-

quien sus créditos, para proceder á una comprobación con los antecedentes y libros que existen en dicha oficina. Alicante 15 Octubre 1881. — Tomás Tato. SOCIEDAD ECONÓMICA DE AMIGOS DEL PAÍS. Se convoca á Junta general extraordinaria para el jueves 20 de Octubre á las seis de la tarde con objeto de discutir y aprobar el informe sobre emigración, redactado por la comisión nombrada al efecto por la junta directiva. Alicante 19 Octubre 1881. — El secretario, Cárlos Sanchez Palacio. OBSERVATORIO METEOROLÓGICO DEL INSTITUTO DE ESTA CAPITAL. Observaciones del día 10 de Octubre de 1881. Barómetro . . . 759.39 Termómetro . . . 20.2 Viento . . . S. E. Viento Atmosférica . . . Despejada Mar . . . Agitado Temperatura máxima del aire á lasombra . . . 22, 6 Idem mínima durante la noche . . . 12, 8 Irradiación nocturna . . . » Evaporación en milim. . . 1,07 BOLETIN RELIGIOSO. SANTO DE HOY. — S. Pedro SANTO DE MAÑANA. — Sta. Ursula CULTOS PARA HOY. En San Nicolás, á las nueve, misa conventual. En Santa María, á las ocho y media, mayor. SECCION DE ESPECTÁCULOS. TEATRO PRINCIPAL. — Función para hoy, el drama en cuatro actos Otello ó el moro de Venecia. Entrada general, 3 rs. — A las ocho. TEATRO ESPAÑOL. — Función para hoy, la zarzuela en tres actos, Campanone. Entrada general, 2 rs. 50 céntimos. — A las ocho. ALICANTE. Imprenta de Antonio Reus. Calle de Jorge Juan 11 1/3.

SECCION DE ANUNCIOS.

No mas Cuartanas, Tercianas ni diarias. Curacion radical de toda clase de fiebres de carácter intermitente; sin temor á que se reproduzcan. Su uso, devuelve el apetito; reconstituye las perdidas fuerzas y recobra la salud como por encanto. Se hallan de venta en las Farmacias de sus preparadores D. Juan y D. Manuel Rodriguez Hernandez, Mayor, 22, Alicante y Mayor, 27 y 29, Madrid, y en las principales farmacias de España. FARMACIA DE SOLER, Plaza de San Cristóbal, ALICANTE. Pastillas pectorales balsámicas. El efecto de estas pastillas es sumamente eficaz para combatir la tos crónica, la tisis pulmonar, el asma, los catarros recientes y envejecidos, principalmente cuando hay falta de fuerza para espeler la flema demasiado inspirada: sobre todo las personas que por su edad ó estenuadas por largos padecimientos carecen de la energía suficiente: curan por su virtud balsámica la ronquera, la respiración cansada, pérdida de voz é irritaciones de la garganta, etc., etc. USOS Y DÓISIS. Se toma una pastilla cada dos horas y tres al acostarse. Es conveniente no excederse de esta dosis. Los niños de corta edad no deben usar estas pastillas.

CURACION DE FIEBRES INTERMITENTES. POR LAS Píldoras Febrífugas del Dr. Kerison. Las fiebres intermitentes, que son el azote de muchas comarcas, se curan en dos dias con las Píldoras Febrífugas del Dr. Kerison, y después de curadas, no hay reincidencias. Precio de la caja 1.50 pts. en todas las farmacias. Depósito al por mayor, farmacia Aguilar, Rambla del Centro, 37, Barcelona. Enviando 1.75 pesetas en sellos de 25 céntimos, se remitirán á vuelta de correo al punto que se indique.

A los carpinteros, herreros y demás oficios. Azuelas. Hachas. Garlopas. Cepillos. Junteras. Guillamos. Tenazas. Alicates. Cortafrios. Visagras. Limas. Escofinas. Sierras. Serruchos. Verdugos. Compases. Terrajas. Trincadores. Ficheros. Saca bocados. Triángulos. Barrenas. Berbiques. Ferrones. Gubias. Roblones. Escuadras. Destornilladores. Cuchillas. Antonio Guillen Lopez, calle Mayor, 43 45 y 47.

Quincalla. Maletas. Sombrereras. Planchas vapor. Idem ordinarias. Grifos superiores. Ata-mantas. Bolsas de viaje. Sacos de noche. Caramañola. Tijeras. Cucharas. Cuchillos. Tenedores. Cucharones. Navajas. Corta plumas. Lancetas. Peines. Batidores. Gutaperchas. Petacas. Porta-monedas. Cepillos. Sombrillas. Bastones. Bujías. Hules. Plumeros. Anteojos. Petacas. Antonio Guillen Lopez, calle Mayor, núm. 43, 45 y 47, Alicante.

A los hojalateros. Hojalatas dulces SA. U. id. id. CA. CD. marca. — Grifos metal. todos números. Estano superior. Bandera y Cordero. Lamparillas para aceite, tamaños corrientes. Cobre en planchas, varios gruesos. La en en planchas, varios números. Diamantos superiores para cortar cistales Antonio Guillen Lopez, calle Mayor, números 43, 45 y 47, Alicante.

CHOCOLATES DE MATIAS LOPEZ Madrid.—Escorial. 20 RECOMPENSAS INDUSTRIALES Cafés muy superiores TOSTADOS POR UN NUEVO PROCEDIMIENTO TÉS NAPOLITANAS Y BOMBONES. DEPOSITO CENTRAL. Puerta del Sol, 13. OFICINAS. . . . . Palma Alta, n.º 8. MADRID. De venta en esta ciudad en todas las tiendas de ultramarinos y confiterías más importantes, y en Alicante, en el establecimiento de D. Serafin Sanchez, calle de la Princesa, núm. 19.

FARMACIA BELLIDO, plaza de Isabel II, Alicante. JARABE TÓNICO-ANTIESCROFULOSO DE E. MANERO, preparado por D. JOSÉ CARLOS BELLIDO. Una larga práctica ha demostrado el éxito más brillante obtenido con este jarabe, cuyo estudio y fórmula se deben al distinguido médico D. Evaristo Manero, para combatir todas las enfermedades que reconocen por causa un vicio escrofuloso ó linfático, así como en el raquitismo, pues reemplaza con ventaja al Aceite de bigado de bacalao y al Jarabe de rábano. Igual éxito se ha obtenido en la falta de apetito, digestiones difíciles, palpitations del corazón, consunción y aniquilamiento. El sexo débil hallará un poderoso medio con el uso de este jarabe en la supresión ó falta de ménstruo, en las pérdidas uterinas, flores blancas, desfallecimiento del estómago, dolor en los riñones y muy particular en el histerismo. Las personas débiles, de un temperamento nervioso, las que padecen una digestión lenta y penosa, los sujetos de una complexion delicada, los niños y los viejos estenuados por la edad y por las enfermedades, encontrarán un medio de aumentar gradual y naturalmente la vitalidad de sus órganos. El Jarabe tónico-antiescrofuloso abrevia portentosamente las convalecencias largas particularmente las que son debidas á fiebres ó calenturas graves, con síntomas de debilidad nerviosa. Farmacia de D. José Carlos Bellido, plaza de Isabel II (antes de las Barcas.) Alicante.

